



Aeroméxico y Viva Aerobus Tulum: inicia hoy operación del aeropuerto internacional

R. VALADEZ Y P. VÁZQUEZ - PAG. 19

Aeropuerto de Tulum arranca con vuelos a 93% de capacidad

Aviación. Aeroméxico y Viva Aerobus operarán los primeros viajes desde el AICM y el AIFA; el proyecto demandó la adquisición de 1,500 hectáreas en Felipe Carrillo Puerto

ROBERTO VALADEZ Y PABLO VÁZQUEZ/TULUM Y CIUDAD DE MÉXICO

Hoy se inaugura el Aeropuerto Internacional de Tulum y los primeros vuelos que llegarán a la terminal tendrán una ocupación mayor a 90 por ciento.

Algunas de las aerolíneas que ya tienen confirmadas operaciones hacia esta base son Grupo Aeroméxico y Viva Aerobus.

De acuerdo con datos de la primera aerolínea, los dos vuelos que tendrá mañana hacia Tulum desde el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) tiene una ocupación de 93 por ciento. Serán con naves Embraer 190, iniciando con 14 frecuencias semanales.

En el caso de Viva Aerobus, serán vuelos desde el AICM y el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA); tienen una ocupación promedio de 94.5 por ciento.

El capitán Luis Fernando Arizmendi Hernández, perteneciente al agrupamiento de Ingenieros Felipe Ángeles, encargados de la construcción de la terminal, reveló que esta obra generó más de 17 mil empleos civiles y ha des-



Fachada de la nueva terminal. EFE

plegado más de mil unidades de maquinaria pesada y material rodante desde el inicio de la construcción, el 13 de junio de 2023.

En una visita guiada a medios, destacó que el proyecto demandó la adquisición de mil 500 hectáreas en el municipio de Felipe Carrillo Puerto, de las cuales mil 200 se destinaron a infraestructura y 300 a vialidad.

“La edificación más grande de este complejo aeroportuario consta de más de 70 mil metros cuadrados de construcción y más de mil 400 metros para locales comerciales. Con esta infraestructura, la terminal de pasajeros podrá atender a 5.5 millones de personas anualmente en la primera fase de crecimiento”, expuso el capitán.

El vocero de la Asociación Sindical de Pilotos Aviadores (ASPA), José Alonso, afirmó que esta nueva infraestructura es una noticia “maravillosa”, ya que mejorará la conectividad aérea y fomentará el desarrollo de la región, además de crear nuevos empleos con sueldos competitivos, por arriba del promedio nacional. —